



ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Augmentation des addictions post-confinements

Question écrite n° 42379

Texte de la question

M. David Habib attire l'attention de M. le ministre des solidarités et de la santé sur les addictions survenues à la suite du confinement. Le 15ème congrès international de Biarritz sur les addictions, qui s'est tenu il y a quelques jours, a mis en lumière un état des lieux post-covid-19 inquiétant sur les addictions. En effet, les confinements ont été déclencheurs d'addictions. Les confinements subis par certaines personnes ont été des événements sources de stress qui ont déclenché des addictions à l'alcool, au tabac ou à des substances illicites. Ces personnes ont perdu le contrôle de l'usage malgré l'apparition de dommages. Le système censé réguler la consommation est altéré et les envies deviennent inappropriées. On parle alors d'addiction. Les professionnels constatent actuellement que ce phénomène est mondial. Cet enjeu de santé publique porte sur les 5 à 10 ans à venir. Il faut donc renforcer le repérage puis les prises en charges précoces avec un accès aux soins simplifié. Les addictions non prises en charges rapidement se compliquent et peuvent devenir des maladies psychiatriques chroniques. Aussi, il souhaiterait savoir ce qu'il entend mettre en œuvre, afin de prendre en charge rapidement ces patients souffrant d'addictions.

Données clés

Auteur : [M. David Habib](#)

Circonscription : Pyrénées-Atlantiques (3^e circonscription) - Socialistes et apparentés

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 42379

Rubrique : Drogue

Ministère interrogé : [Solidarités et santé](#)

Ministère attributaire : [Santé et prévention](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [9 novembre 2021](#), page 8063

Question retirée le : 21 juin 2022 (Fin de mandat)